

Einen ganz besonderen Nikolaustag...



... erlebten die Kinder im Regenbogen-Kinderbetreuung KJU e.V.

Denn wir durften den Kindern eine große Freude bereiten:

Der Nikolaus kam persönlich vorbei und hatte natürlich seinen treuen Engel an seiner Seite. Schon beim Eintreten lag ein Hauch von Magie in der Luft und die Kinderaugen begannen zu strahlen. Mit einem großen Sack und seinem goldenen Buch nahm sich der Nikolaus Zeit für jedes einzelne Kind. In seinem Buch standen nicht nur die Namen, sondern auch ganz besondere Eigenschaften, die jedes Kind einzigartig machen.

Gemeinsam sangen die Kinder dem Nikolaus ein wunderschönes Lied vor und wurden dafür mit einem liebevoll gefüllten Nikolausstrumpf überrascht.

Zwei Mitarbeiter/innen verkörperten den wundervollen Nikolaus und den strahlenden Engel. Beide begeisterten Groß und Klein gleichermaßen und die Freude war überall spürbar.

